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例会報告 第２７２２回 令和３年７月１５日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：田渕副 SAA 

■開会点鐘：保田会長 

■Ｒソング：それでこそロータリー 

■お客様 ：  

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  保田会長                          

毎日暑い日が続いております。天気も午後から雷が鳴ったりでとんでもない天

気になっております。毎日の話なんですけども新型コロナの感染者が東京で

1000 人を超えたという事で、高知県でも 10 人出ておりました。老人ホームで

も面会をストップしています。皆さんも十分注意をしてください。 

21 日から東京オリンピックが始まります。陰ながら応援したいと思います。 

 

■幹事報告  岡﨑幹事                         

■ライオンズクラブより： 

・クラブ会報 

■ガバナー事務所より： 

・大洲ロータリークラブ例会について 

■ガバナーエレクト事務所より： 

・ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ 

■宿毛地区地域安全協議会より： 

・賛助金のお願いについて 

・６月活動報告 

 

 

・欠席届 ７名 

 

■委員長報告                             

大島桜公園 竹田委員長 

企画の方で再来週、大島桜公園にあがって弁当を食べると言う事で昨日市役所

に出向きました。大島桜公園にあがって道をつけるという当初の計画はトイレ

もつける事も含まれていると言う事で市長を訪ねて行きましたが不在でしたの

で、副市長と担当者に会って前向きに検討してくれることになりました。再来

週は商工観光課長山課長も来られます。トイレの設置について会員の皆様も考

えていただきたいです。 

 

社会奉仕委員会 筒井委員長 

桜公園の整備は社会奉仕委員会が担当します。 

会長幹事含めた理事会を来週開催してもらいたいです。 

 

■プログラム  筒井会員                        

会員卓話 梶原会員 

生命保険の話法訓練 

皆様のお手元に配っている朝日のコンサルシート確認して下さい。 

話法訓練のデモンストレーションをします。 

『入院時の自己負担額について、ご存じですか？医療の進歩などにより、

入院期間はますます短期化しており、約８割の方が１か月以内で退院され

ています。 

一方で、入院時の１日あたりの自己負担額は平均で23,300円となり、約７

割の方が１万円を超えています。医療保障は、１万円以上の日額保障に加

え、入院日数にかかわらず、まとまった一時金による保障があると安心で

すね。 

弊社の医療保険なら、病気やケガによる日帰り入院から、「入院サポート

特約」により、まとまった給付金をお受け取りいただけます。 

また、入院当初３０日間は入院給付金日額を倍額お受け取りいただけま

す。 

入院の短期化・医療費の工学科に備えた、まさに“安心の医療保障”とい

うわけです。』 

上の文章を読んでいるだけではダメでアイコンタクトを使ういます。手差

し、手のスタイルにもこだわりっています。指を刺すのではありません。 

アクセント、強弱をつける、スピード、大事なことをゆっくり話すように

しています。声のトーン、高い声や低い声の使い分け、大事なところを強

弱をつけたり２回言ったりします。 

ただ読んでいるだけですが説明しているように聞こえるようになるように

指導しています。 

説明の方法なんですが、資料を使い体を使い話しをするようにしていま

す。私も話は下手なのですが、上手く資料を使って体を使って話下手をカ

バーしています。話法に積み上げていきます。一次元、二次元が三次元に

なり、2×2×2＝8倍の効果がああります。 

お客様は資料を見るというよりは自信をもって説明しているか見ていると

言われていますので、資料を使いながら自信をもって説明することが重要

なのかなと思います。 

実際はどうでしょうか？という事なのですが、話法訓練を二人組になって

させますが嫌がります。ロープレ訓練をやりましょうと言うと所長の前で

は出来ませんとか言われます。 

説明というのは、何時でもどこでも出来ることが大事です。 

説明が上手く出来なくても契約は出来る場合もありますが、上手く出来て

も契約は出来ない場合もあります。 

話法だけではダメで、タイミングとなじみ度も重要ですが、話法訓練はし

たほうがいいと説明しています。 

他の時にも抑揚をつけたりアイコンタクトをしたりとかは、葬儀の挨拶な

どでも原稿を読む場合に使えます。 

 

■出席報告                                

５２．１７％ 

■会長        保田 孝司          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        岡﨑 利久          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       小栗 学           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  有田 裕彦                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   池 和明                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 


